

Zeitschrift: Bulletin technique de la Suisse romande

Band: 102 (1976)

Heft: 14: SIA spécial, no 3, 1976

Artikel: L'École technique supérieure de l'État de Vaud

Autor: Rédaction

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-72938>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

L'ÉCOLE TECHNIQUE SUPÉRIEURE DE L'ÉTAT DE VAUD

En inaugurant le 20 mai dernier ses nouveaux locaux à Yverdon, l'Ecole technique supérieure de l'Etat de Vaud (ETSEV) est entrée dans une nouvelle phase de son développement. Plus heureuse que l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne, à qui il aura fallu plus de cent ans pour trouver les locaux appropriés à son activité, l'ETSEV n'aura mis que vingt ans pour atteindre ce but !

Le déplacement de l'ETSEV de Lausanne à Yverdon fera certainement plus que de donner à cet établissement des surfaces et des volumes généreux ainsi qu'un cadre fort agréable à un enseignement de haute qualité. Il souligne l'importance pour le canton de Vaud d'un développement harmonieux de ses différentes régions. Aujourd'hui, le Nord vaudois connaît des soucis quant à l'essor de son industrie. En accueillant à Yverdon un établissement tourné dès sa création vers les techniques de l'avenir et aujourd'hui étoffé par les branches les plus importantes de l'activité industrielle de notre pays, cette région reçoit un gage pour son avenir. Nous sommes en effet persuadés que les chances de succès de notre industrie résident pour une part importante dans une formation professionnelle de haute qualité à tous les niveaux. Certes, le cadre n'est pas garant de qualité de l'enseignement. Dans le cas de l'ETSEV, on est heureux de constater que c'est parce qu'elle a su rapidement faire la preuve de sa valeur qu'elle peut dès aujourd'hui poursuivre son activité féconde dans des locaux appropriés.

En présentant aux lecteurs du Bulletin technique de la Suisse romande la nouvelle ETSEV, nous formulons à ses responsables nos meilleurs vœux pour un avenir fructueux, avec une pensée particulière pour les employeurs et les employés de toute l'industrie du Nord vaudois.

Rédaction



Fig. 1. — L'Ecole technique supérieure vue de l'ouest.